
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 5 OTTOBRE 2023 

Il giorno 5 ottobre alle ore 20.17, su zoom, si è riunito in seduta il Consiglio Direttivo 

della Sezione con all’Ordine del giorno: 

1- Decisioni in merito all’organizzazione del congresso nazionale Cai e 

all’identificazione di soci volontari da coinvolgere nell’evento 

2- Pianificazione trasloco nuova sede e decisioni in merito 

3- Varie ed eventuali 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Roberto Bernardi, Antonello Binni, Marco Conte, Daniele Camponeschi,  

Sandro De Filippi, Daniele Funicelli, Roberto Niolu, Alessandro Ponti, Armando Testa. 

Assenti: Fiorangela Bellotti  

Sono altresì presenti: Chiara Manfrini – revisore dei Conti, Massimo Caratelli – responsabile 

Commissione Rifugi, Stefano Protto – responsabile Commissione Cultura e Manifestazioni 

1- Decisioni in merito all’organizzazione del congresso nazionale Cai e 

all’identificazione di soci volontari da coinvolgere nell’evento 

Cavalieri riferisce che il Cai Centrale ha affidato alla sezione Cai di Roma l’organizzazione di 

una serie di attività. 

Alcuni incarichi sono stati già affidati:  

• il Consigliere Funicelli si sta occupando della richiesta di occupazione del suolo 

pubblico (poiché il Cai Centrale ha chiesto di esporre all’ingresso del teatro un nuovo 

modello di bivacco in alluminio leggero) e dell’organizzazione della relativa 

guardiania per tutte le giornate dell’evento; 

• il Presidente Cavalieri ha contattato la Croce Rossa per il presidio (è stato esportato un 

preventivo di circa 1100€ per 2 giornate) 

• il Socio Virzì sta seguendo tutta le attività di comunicazione 

Il 6 ottobre 2023 il Cai Centrale si riunirà per l’approvazione dei preventivi presentati di Virzì 

Il Presidente Cavalieri riferisce che serviranno dai 40 ai 50 volontari per le giornate dell’evento: 

già alcuni soci dei gruppi juniores e seniores hanno dato la loro disponibilità 

I volontari avranno diritto al cestino pranzo, alla maglietta staff ed eventualmente ad un softshell 

di circa 30/35€ per coprirsi (da valutare in funzione del budget che il Cai Centrale assegnerà) e 

dovranno occuparsi principalmente di: 

• Accoglienza Soci 

• Accoglienza VIP 

• Accoglienza stampa 

• Controllo del voucher d’ingresso 

• Guardaroba 



Il Consigliere Boggiali propone di avviare una ricerca di soci volontari attraverso i canali della 

Sezione (News Letter, Facebook, ecc…)  tra i quali eventualmente andranno poi identificate 2/3 

persone che dovranno coordinare il gruppo. 

Il Presidente Cavalieri propone di contattare Massimiliana Battaglini come responsabile del 

coordinamento e affida l’incarico al Consigliere Bernardi. 

Il Presidente Cavalieri ricorda che bisogna anche organizzare il presidio dei vigili del fuoco 

(anche se probabilmente ci penserà il teatro stesso) 

Il Presidente Cavalieri suggerisce inoltre che andrebbe mandato un comunicato interno per 

coinvolgere rappresentanti dei vari gruppi/commissioni sezionali. 

2- Pianificazione trasloco nuova sede e decisioni in merito. 

Il Presidente Cavalieri ricorda che, se i lavori di ristrutturazione della nuova sede 

finiranno entro l’anno, bisognerà organizzare il trasloco: a tal proposito sarà necessario 

identificare una persona che organizzi l’attività 

Il Consigliere Bernardi ricorda che i tenutari dei magazzini dei vari gruppi si 

occuperanno di quanto di rispettiva competenza. 

Il Presidente Cavalieri e Caratelli, responsabile Commissione Rifugi, si occuperanno di 

identificare le attività che vanno fatte (es: l’archivio e il mobilio) e poi verranno coinvolti 

anche i soci. Il Consigliere Ponti si occuperà della cucina 

Per il trasloco dei mobili bisognerà coinvolgere una ditta e con l’occasione andranno 

eventualmente sistemati.  

Il Segretario e Bibliotecario Grazzini si occuperà della biblioteca 

 

3- Varie ed eventuali 

Il Presidente Cavalieri informa di aver portato circa 80 allievi del liceo di Ostia in escursione e 

che replicheranno la settimana prossima 

Alle 20.57, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


